

Resumen Profesional

Luis Enrique Berrizbeitia Aristeguieta es economista venezolano graduado en la Universidad de Pennsylvania, Wharton School (1971), con Maestría en la Universidad de Houston (1978).

Desde 1996 dirige la Vicepresidencia Ejecutiva de la Corporación Andina de Fomento (CAF), habiendo ejercido previamente la posición de Director Ejecutivo ante el Fondo Monetario Internacional en representación de España, México, Venezuela y cinco países centroamericanos.

En el ámbito diplomático se desempeñó, en los años 80, como Ministro Consejero y Encargado de Negocios de la Embajada de Venezuela en Washington después de haber ejercido diversas posiciones en el sector energético venezolano, principalmente durante los años 70. Estas incluyeron -en el Ministerio de Energía y Minas- las de Gobernador por Venezuela ante la OPEP, Director de Asuntos Internacionales y Director de Electricidad y - en Petróleos de Venezuela (PDVSA) - la de Gerente de Información y Estudios. También ha sido activo en el sector privado venezolano donde se desempeñó como Vicepresidente Ejecutivo de la Cámara Venezolana de la Industria Eléctrica y Presidente Ejecutivo de la Asociación Venezolana de Productores de Cemento.